

## Neue Schulzahnpflege-Instruktorinnen

Auf Beginn des Schuljahres 2015/2016 haben in der Schule Küsnacht drei neue Schulzahnpflege-Instruktorinnen ihre Tätigkeit aufgenommen. Wir freuen uns, Ihnen Beatrice Schütz, Daniela Gerhard und Claudia Cafarelli vorzustellen, die allesamt über den Vor- und Einführungskurs der Stiftung für Schulzahnpflege-Instruktorinnen (SZPI) verfügen.

Für alle Schülerinnen und Schüler der Kindergarten- und Primarstufe findet viermal jährlich der Zahngesundheitsunterricht statt. Dabei werden die Kinder in einer systematischen Mundhygiene angeleitet und stufengerecht über Grundthemen wie z.B. gesunde Zwischenmahlzeiten oder Karies- und Gingivitisprävention unterrichtet.

Beatrice Schütz, wohnhaft in Zuzikon, kennt sich als gelernte Dentalhygienikerin bestens in diesem Bereich aus. Sie ist den Schulen Goldbach und Heslibach zugeteilt. Für die Schule Dorf ist Claudia Cafarelli aus Herrliberg zuständig. Sie arbeitet be-



Beatrice Schütz, Daniela Gerhard und Claudia Cafarelli (von links). Foto: zvg.

reits seit 2010 in verschiedenen Funktionen für unsere Schule und verfügt über eine mehrjährige Erfahrung als Pflegeassistentin. Daniela Gerhard aus Küsnacht vervollständigt das Team. Die Mutter von vier Kindern ist ehrenamtlich in der Ludo-

thek Küsnacht tätig und für die Schule Itschnach/Limberg zuständig. Die Schule Küsnacht wünscht den Schulzahnpflege-Instruktorinnen einen erfolgreichen Start und viel Freude bei ihrer nicht immer ganz einfachen Aufgabe!